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INSEGNAMENTO DEL 4 FEBBRAIO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
Siamo qui per incontrare Gesù e lo incontriamo per mezzo del fratello, ogni fratello è 
importante perché mi permette di incontrarLo 
Facciamo un esame di coscienza con i peccati di omissione, ho detto al mondo questa 
settimana che il Signore salva e guarisce? Su questo avremo il giudizio; chi mi riconoscerà 
davanti agli uomini, Io lo riconoscerò davanti a Dio 
Benedici tutti Signore, anche il mio nemico che vuole il mio male, che godrebbe del mio 
disfacimento 
Riempici Spirito Santo 
MATTEO 21, 14-16 

Gli si avvicinarono ciechi e storpi nel tempio ed egli li guarì. Ma i sommi sacerdoti e gli 
scribi, vedendo le meraviglie che faceva e i fanciulli che acclamavano nel tempio: 
«Osanna al figlio di Davide», si sdegnarono e gli dissero: «Non senti quello che dicono?». 
Gesù rispose loro: «Sì, non avete mai letto: 
Dalla bocca dei bambini e dei lattanti 
ti sei procurata una lode?». 
Quando consegni la vita a Gesù, Egli si prende cura di te e non ti preoccupi più 
Imitiamo Gesù, non ci sarà più un momento della tua giornata senza un versetto che ti 
accompagni 
Siamo stati educati in modo sbagliato: Dio punisce, Dio giudica; Gesù non viene mai 
senza salvare e guarire, dal momento che consegni la vita a Lui, guarisce la mentalità 
sbagliata nei confronti di Dio, Dio mi ama, ama proprio me, mi ama così come sono, con i 
miei peccati, per questo amore così grande ha mandato Gesù per salvarmi, mi abbraccia, 
in Paradiso fanno festa per me, si fa più festa in cielo per un peccatore convertito che per 
99 giusti 
LUCA 18, 25 

È più facile per un cammello passare per la cruna di un ago che per un ricco entrare nel 
regno di Dio!». 
Chi ha tutto, non ha bisogno di nulla, se è orgoglioso, non incontrerà Dio; se ti fai umile, lo 
incontrerai e lo Spirito di Dio verrà a vivere in te. Come ci si umilia davanti a Dio? Dicendo: 
non sono capace di pregare 
Signore tu mi scruti e mi conosci, non ho ancora parlato e ti sono note le miei intenzioni; le 
preghiere in cui comandiamo qualcosa a Dio non giungono al suo trono 
Io voglio far piacere a Dio che è mio papà, come faccio? Credo che mi ama 
Ti benedico, Padre, perché ti riveli ai piccoli, non ai dotti e sapienti, così a te è piaciuto; i 
piccoli sono gli umili, coloro che si battono il petto, la partenza è umiliarsi davanti al 
Signore. L’umiltà ci permette di diventare piccoli, si può essere piccoli anche a 100 anni 
Guai a chi scandalizza i piccoli? Non sono i bimbi, ma gli ultimi arrivati; es: magari con un 
mio comportamento inopportuno; è meglio come dice la parola di Dio mettersi una macina 
al collo 
MATTEO 18,16 

Chi invece scandalizza anche uno solo di questi piccoli che credono in me, sarebbe meglio 
per lui che gli fosse appesa al collo una macina girata da asino, e fosse gettato negli 
abissi del mare. 
Tutti noi siamo peccatori, mai criticare e giudicare, perdoniamo tutti 
Il cuore dell’uomo non lo giudico, passo al silenzio 
Imitiamo Maria, teneva tutto nel cuore e passava al silenzio, anche quando non capiva 



La tradizione è la chiesa in cammino, che ha formato i concili e il catechismo che sono 
sempre in linea con la parola di Dio 
Non angustiarti per nulla, il Signore ti è vicino, non è facile senza lo Spirito Santo che viene 
in mio aiuto, bisogna arrivare alla santa indifferenza 
SALMO 126 

Chi semina nelle lacrime 
mieterà con giubilo. 
Satana fa nascere delle piccole circostanze negative, es. non so più dove si trovano gli 
occhiali, o il portafoglio per vedere se perdiamo la pazienza 
Grazie Signore perché cammini con me, nulla più mi tocca 
ISAIA 60,10-11 

Stranieri ricostruiranno le tue mura, 
i loro re saranno al tuo servizio, 
perché nella mia ira ti ho colpito, 
ma nella mia benevolenza ho avuto pietà di te. 
Le tue porte saranno sempre aperte, 
non si chiuderanno né di giorno né di notte, 
per lasciar introdurre da te le ricchezze dei popoli 
e i loro re che faranno da guida. 
Ogni movimento ha obiettivi diversi: 
- comunione e liberazione: formano persone per entrare in politica 
- focolari: vivono l’ecumenismo e le beatitudini 
- Santo Egidio: vivono la pace nel mondo 
- Rinnovamento: risveglio 
Testimoniano al mondo che abbiamo incontrato Gesù e trasmettiamo speranza che Gesù 
mi ama 
Dio è novità di vita 
2 CORINZI 3,4-6 

Questa è la fiducia che abbiamo per mezzo di Cristo, davanti a Dio. Non però che da noi 
stessi siamo capaci di pensare qualcosa come proveniente da noi, ma la nostra capacità 
viene da Dio, che ci ha resi ministri adatti di una Nuova Alleanza, non della lettera ma 
dello Spirito; perché la lettera uccide, lo Spirito dà vita. 
EBREI 10,24-25 

Cerchiamo anche di stimolarci a vicenda nella carità e nelle opere buone, senza disertare 
le nostre riunioni, come alcuni hanno l'abitudine di fare, ma invece esortandoci a vicenda; 
tanto più che potete vedere come il giorno si avvicina. 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DELL’11 FEBBRAIO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
Eravamo nei pensieri di Dio dall’eternità, siamo fuori dal tempo, finché siamo qui abbiamo 
un compito; affermare che Gesù salva e guarisce ancora 
Incontriamo il Dio d’amore, per amore si è fatto uomo, è venuto a soffrire per noi morendo 
in croce 
Dio non può volere la malattia, la malattia è entrata nel mondo per il peccato; quante 
malattie sono causate dai nostri vizi 
Maria è la madre della Misericordia, vuole la salvezza di tutti 
La salvezza è Gesù, alita su di noi lo Spirito Santo per formare un cuore solo ed un’anima 
sola 
Sono presenti anche i santi di cui portiamo il nome, chiediamo preghiere per noi 
Le guarigioni sono segni che Gesù si manifesta 
APOCALISSE 8,3-4 

Poi venne un altro angelo e si fermò all'altare, reggendo un incensiere d'oro. Gli furono 
dati molti profumi perché li offrisse insieme con le preghiere di tutti i santi bruciandoli 



sull'altare d'oro, posto davanti al trono. E dalla mano dell'angelo il fumo degli aromi salì 
davanti a Dio, insieme con le preghiere dei santi. 
L’amore del Signore è meraviglioso, grande è l’amore di Dio 
In Paradiso fanno festa per noi, abbiamo ricordato i santi, grazie Signore che i nostri nomi 
sono scritti nei cieli 
Grazie per i fratelli che ci hai donato, Signore 
Noi siamo senza età, mi auguro il tuo bene, che tu realizzi il progetto di Dio, Dio ha 
progetti di pace e non di sventura per concedere un futuro pieno di speranza 
GEREMIA 29, 11-14 

Io, infatti, conosco i progetti che ho fatto a vostro riguardo - dice il Signore - progetti di 
pace e non di sventura, per concedervi un futuro pieno di speranza. Voi mi invocherete e 
ricorrerete a me e io vi esaudirò; mi cercherete e mi troverete, perché mi cercherete con 
tutto il cuore; mi lascerò trovare da voi - dice il Signore - cambierò in meglio la vostra 
sorte e vi radunerò da tutte le nazioni e da tutti i luoghi dove vi ho disperso - dice il Signore 
- vi ricondurrò nel luogo da dove vi ho fatto condurre in esilio. 
Ogni promessa contenuta nella Bibbia è per me; questa è la fede e ci credo, così la fede si 
rafforza per non dare al maligno occasioni per vacillare dubitando 
GALATI 3, 6-8 

Fu così che Abramo ebbe fede in Dio e gli fu accreditato come giustizia. Sappiate dunque 
che figli di Abramo sono quelli che vengono dalla fede. E la Scrittura, prevedendo che Dio 
avrebbe giustificato i pagani per la fede, preannunziò ad Abramo questo lieto annunzio: In 
te saranno benedette tutte le genti. 
Siamo unici e irripetibili, Dio vuole l’umiltà, non ci sono peccati che non perdona, ogni 
peccato divide dall’amore di Dio ma umiliandoci ci perdona 
Il peccato più grave è giudicare il tuo prossimo, persino chi si suicida; chissà in quel cuore 
cosa c’era 
Grazie Spirito Santo che preghi per me 
Dobbiamo vincere la tentazione; non ce la faccio ad andare al gruppo; è il demonio che 
tenta, è astuto; non c’è protezione se non si viene al gruppo; siamo un pezzo del corpo di 
Cristo 
Io esisto perché tu l’hai voluto, creati per te Signore 
Grazie perché ti abbiamo incontrato perché tu salvi e guarisci ancora e bisogna dirlo agli 
altri 
Vogliamo rimanere in cordata per formare una costruzione, non vogliamo essere pietre 
sparse 
Questo gruppo ha dato vita agli altri, c’è la grazia profetica che la fa Dio 
ATTI 3, 20-22 

Egli mandi quello che vi aveva destinato come Messia, cioè Gesù. Egli dev'esser accolto 
in cielo fino ai tempi della restaurazione di tutte le cose, come ha detto Dio fin 
dall'antichità, per bocca dei suoi santi profeti. Mosè infatti disse: Il Signore vostro Dio vi 
farà sorgere un profeta come me in mezzo ai vostri fratelli; voi lo ascolterete in tutto quello 
che egli vi dirà. 
Chiediamo la grazia profetica per la nuova evangelizzazione, portare la vita nello Spirito, 
ossia l’effusione nelle parrocchie, il battesimo così come proposto nella chiesa non porta 
alcun frutto, occorre l’adesione, deve essere un atto di esorcismo 
Il Rinnovamento è un movimento, è un fermento nella pasta e deve moltiplicarsi per 
portare il risveglio nelle parrocchie 
Gesù è venuto a liberarci dalle forze del male 
Cristo è stato mandato per l’umanità intera non solo per la casa di Israele 
GIOVANNI 8,43 

Perché non comprendete il mio linguaggio? Perché non potete dare ascolto alle mie 
parole, voi che avete per padre il diavolo, e volete compiere i desideri del padre vostro. 
Egli è stato omicida fin da principio e non ha perseverato nella verità, perché non vi è 
verità in lui. Quando dice il falso, parla del suo, perché è menzognero e padre della 



menzogna. A me, invece, voi non credete, perché dico la verità. Chi di voi può 
convincermi di peccato? Se dico la verità, perché non mi credete? Chi è da Dio ascolta le 
parole di Dio: per questo voi non le ascoltate, perché non siete da Dio». 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 18 MARZO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
Gesù è qui perché noi ci crediamo, l’ha promesso, dove due o più sono riuniti nel mio 
nome Io sono in mezzo a loro 
L’incontro con Gesù è un’esperienza che ad un certo punto ti fa dire: voglio seguirti 
Il gruppo nasce per l’evangelizzazione; per i battezzati che non credono, c’è qualcuno che 
ti dirà; vieni e vedi 
Gesù è vero Dio e vero uomo 
Se io credo, Gesù alita su di me il suo Spirito 
Lo Spirito Santo intercede per noi, noi non sappiamo pregare, viene in nostro aiuto e 
balbettiamo come bambini 
Signore, vogliamo cantare il tuo amore, tu non sei solo, vieni con gli angeli e i santi e 
coloro che ci hanno preceduto e sono qui con noi per intercedere 
Utilizziamo anche i gesti per pregare 
Nessuno può dire, Gesù è il Signore se non sotto l’azione dello Spirito Santo 
Beato l’uomo che crede in te, Signore 
Cristo cammina nella nostra storia sacra attraverso gli eventi della vita 
Il Signore benedice chi dona con cuore sincero 
Appagati giorno dopo giorno perché Gesù è con noi, la nostra vita è nelle sue mani 
Berranno veleno e non farò loro alcun male (nube tossica del Giappone) 
Mangiare la parola di Dio ogni giorno 
Mi fido di te Gesù, anche se non capisco nulla 
Appropriamoci delle promesse di Dio, sapendo che si realizzeranno 
Senza fede non possiamo piacere a Dio 
EBREI 11,6 

Senza la fede però è impossibile essergli graditi; chi infatti s'accosta a Dio deve credere 
che egli esiste e che egli ricompensa coloro che lo cercano. 
Cogliere i segni in ogni cosa 
GIOVANNI 8,31-37 

Gesù allora disse a quei Giudei che avevano creduto in lui: «Se rimanete fedeli alla mia 
parola, sarete davvero miei discepoli; conoscerete la verità e la verità vi farà liberi». Gli 
risposero: «Noi siamo discendenza di Abramo e non siamo mai stati schiavi di nessuno. 
Come puoi tu dire: Diventerete liberi?». Gesù rispose: «In verità, in verità vi dico: 
chiunque commette il peccato è schiavo del peccato. Ora lo schiavo non resta per sempre 
nella casa, ma il figlio vi resta sempre; se dunque il Figlio vi farà liberi, sarete liberi 
davvero. So che siete discendenza di Abramo. Ma intanto cercate di uccidermi perché la 
mia parola non trova posto in voi. 
Imporrete le mani sui malati e questi guariranno 
Guida la tua chiesa, Signore, dal male difendila 
Dobbiamo amare la chiesa, è il corpo di Gesù, siamo noi 
Il compito della trinità è il Padre che perdona, quello del figlio al prodigo che cancella i 
peccati e li dimentica 
Se stai per portare la tua offerta al Signore e ti ricordi che non ha perdonato qualcuno, va 
prima a riconciliarti con lui e poi torna e presenta la tua oblazione, i malefici non si 
attaccheranno a te, perché hai perdonato quella persona che ti ha recato doloro 
Abbracciamo i nostri amici e desideriamo la loro salvezza 
Io esisto perché i miei genitori mi hanno dato la vita, ti lodo Signore 
GIOELE 3, 1-5 

Dopo questo, 



io effonderò il mio spirito 
sopra ogni uomo 
e diverranno profeti i vostri figli e le vostre figlie; 
i vostri anziani faranno sogni, 
i vostri giovani avranno visioni. 
Chiunque invocherà il nome del Signore 
sarà salvato, 
poiché sul monte Sion e in Gerusalemme 
vi sarà la salvezza, come ha detto il Signore, 
anche per i superstiti che il Signore avrà chiamati. 
Lodare per coloro che piangono, che soffrono, il Signore userà questa sofferenza 
Perfetta letizia quando ci maltrattano 
Il Rinnovamento non esclude le altre spiritualità, questa è la grandezza del gruppo 
Il Rinnovamento ha un compito: portare la parola di Dio 
Se non costruisco la mia casa sulla roccia, presto cadrà perché non c’è Cristo nelle 
fondamenta 
Se qualcuno di noi non sa leggere e scrivere, la spiritualità francescana verrà in suo aiuto 
Se non siamo umili non possiamo incontrare l’amore di Dio 
Signore ti ringraziamo per l’incontro settimanale perché ci consoli 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 25 FEBBRIAO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
Gesù è qui e noi ci crediamo, viene Signore Gesù, come lo dico… Gesù si manifesta, 
Maranathà, è l’ultima parola scritta nella Bibbia 
Che bello incontrare Gesù e lo incontriamo per mezzo della fede 
Ringraziamo perché abbiamo incontrato il Signore tramite questo movimento ecclesiale. 
La prima cosa che ci viene detta e che Gesù è mio amico 
Nessun uomo è in grado di amare, siamo figli di Adamo ed Eva 
Il vero amore viene da Dio, è dono di Dio, solo lui è in grado di amare 
Dammi il tuo amore Signore, il mio amore è inquinato, alita Signore il tuo Santo Spirito per 
portare il tuo amore, ho bisogno dell’amore di Dio, quell’amore trinitario, in questo modo 
divento canale d’amore ma devo rinunciare a ciò che non piace a Dio. 
Non sono capace ad amare, l’amore comincia con il perdono, Gesù è venuto ad amare e 
non a giudicare 
Se arriva l’amore di Dio, mi fa vedere le cose in modo diverso, contrariamente le si 
interpreta con lo spirito del mondo 
Anche il male concorre al bene 
Chi ama il mondo, odia Dio 
Questo tipo di mondo non può piacere a Dio, e così Gesù comincia ad essere il mio amico 
Se qualcuno dice: non ho niente da perdonare; è un inganno, ogni peccato fa male al mio 
fratello, anche se apparentemente non ho peccato, chiedete perdono gli uni agli altri 
Il peccato forma onde che investono prima coloro che sono vicini a me e poi gli altri, 
comprendendo questo, i peccati sono rimessi e cancellati dall’amore di Gesù 
Non si può vivere da soli il Cristianesimo come pietre sparse, solo vivendo in comunione 
con gli altri le benedizioni scendono come un fiume 
MATTEO 6, 14-15 

Se voi infatti perdonerete agli uomini le loro colpe, il Padre vostro celeste perdonerà anche 
a voi; ma se voi non perdonerete agli uomini, neppure il Padre vostro perdonerà le vostre 
colpe 
Cerco ancora il mio peccato ma il mio peccato non c’è più 
Chi trova un amico, trova un tesoro; Gesù è il mio tesoro, se viene a vivere in me, potrò 
dire; mi basti tu 
L’amico vero è uno che ha incontrato Gesù e che ti parlerà con la parola di Dio, 



rispettando la libertà nelle tue decisioni, diversamente se l’amico ti toglierà la libertà, non 
farà la volontà di Dio, cercherà solo di accattivare la tua amicizia 
Metti alla prova l’amico, non considerare amici chiunque 
Non voglio deluderti Signore Gesù 
Ringraziamo per la vita dei fratelli 
La lode ci porta in Paradiso con i santi 
GIOVANNI 15, 14-17 

Voi siete miei amici, se farete ciò che io vi comando. Non vi chiamo più servi, perché il 
servo non sa quello che fa il suo padrone; ma vi ho chiamati amici, perché tutto ciò che ho 
udito dal Padre l'ho fatto conoscere a voi. Non voi avete scelto me, ma io ho scelto voi e 
vi ho costituiti perché andiate e portiate frutto e il vostro frutto rimanga; perché tutto quello 
che chiederete al Padre nel mio nome, ve lo conceda. Questo vi comando: amatevi gli uni 
gli altri. 
Un matrimonio regge se le due persone sono amici, si comprendono, si perdonano, allora 
si che si diventerà una sola carne 
In questo momento senti Gesù che ti dice: amica mia/o come affermato nel Cantico dei 
Cantici 
CANTICO DEI CANTICI 4,1 

Come sei bella, amica mia, come sei bella! 
Gli occhi tuoi sono colombe, 
dietro il tuo velo. 
Le tue chiome sono un gregge di capre, 
che scendono dalle pendici del Gàlaad. 
EFESINI 5, 25-33 

E voi, mariti, amate le vostre mogli, come Cristo ha amato la Chiesa e ha dato se stesso 
per lei, per renderla santa, purificandola per mezzo del lavacro dell'acqua accompagnato 
dalla parola, al fine di farsi comparire davanti la sua Chiesa tutta gloriosa, senza macchia 
né ruga o alcunché di simile, ma santa e immacolata. Così anche i mariti hanno il dovere 
di amare le mogli come il proprio corpo, perché chi ama la propria moglie ama se stesso. 
Nessuno mai infatti ha preso in odio la propria carne; al contrario la nutre e la cura, come 
fa Cristo con la Chiesa, poiché siamo membra del suo corpo. Per questo l'uomo lascerà 
suo padre e sua madre e si unirà alla sua donna e i due formeranno una carne sola. 
Questo mistero è grande; lo dico in riferimento a Cristo e alla Chiesa! Quindi anche voi, 
ciascuno da parte sua, ami la propria moglie come se stesso, e la donna sia rispettosa 
verso il marito. 
Io conto su di te Signore, che sei il mio amico, prenditi cura di me, hai progetti di pace e 
non di sventura, non sono solo Signore, tu vivi in me 
Per rafforzare la fede cogliamo la storia sacra dei fratelli 
Tutto è compiuto, nelle tue mani affido il mio spirito, questa deve diventare la mia 
preghiera, anche Cristo, come vero uomo, ha consegnato lo spirito a Dio 
I nostri canti sono tutta parola di Dio 
Sulla croce Gesù disse: Padre, perdona loro perché non sanno quello che fanno 
Solo il ladrone sulla croce ed il centurione, capirono che Gesù era il figlio di Dio, neanche 
gli apostoli 
Il vero amore è misericordia, dobbiamo avere un cuore di compassione, senza giudicare 
Ti ringrazio Signore, perché su quella croce hai pagato per tutti, saremo cristiani autentici 
se testimonieremo questo 
Tu mi hai insegnato ad amare ed io voglio vivere e amare come te 
LAMENTAZIONI 3, 22-26 

Le misericordie del Signore non sono finite, 
non è esaurita la sua compassione; 
esse son rinnovate ogni mattina, 
grande è la sua fedeltà. 
«Mia parte è il Signore - io esclamo - 



per questo in lui voglio sperare». 
Buono è il Signore con chi spera in lui, 
con l'anima che lo cerca. 
È bene aspettare in silenzio 
la salvezza del Signore. 
Se ho incontrato Gesù in questo gruppo e non in un altro, un motivo ci sarà, Dio ha un 
progetto 
La parola di Dio è lampada ai miei passi 


